



Madrid, 10 de marzo de 2023

ENCUESTA SALARIAL A LA PLANTILLA DE ORACLE ESPAÑA

Como sabéis, desde los Comités de empresa de Oracle España, a raíz de la inflación galopante y sostenida, desde hace un año estamos solicitando a la compañía un ajuste salarial para hacer frente a la misma.

Esta solicitud se nos ha denegado repetidamente, sin ningún tipo de explicación de los motivos.

Para elevar la petición a instancias superiores, necesitamos conocer la situación real de la plantilla. Por ello hemos solicitado a la compañía los datos de incrementos salariales en los últimos 5 años. Esto también se nos ha denegado.

No nos parece congruente pretender aparecer en los primeros puestos de [la lista Forbes](#) (Mejores empresas para trabajar) mediante la encuesta que nos han enviado ([enlace a la encuesta](#)), y persistir en denegar dicha información a la representación del personal.

Esta negativa nos obliga a recurrir a vosotros/as para recabar estos datos.

Por ello os enviamos esta breve [encuesta salarial](#) de carácter anónimo.

Vuestra colaboración es crucial para fundamentar nuestra petición a la compañía para implantar un incremento salarial generalizado.

Muchas gracias.

COMITÉS DE EMPRESA ORACLE ESPAÑA

